

**■ EN LA PONTIFICIA****La sede de Salamanca
del Programa
Interuniversitario de la
Experiencia inaugura
hoy el curso**

La sede de Salamanca del Programa Interuniversitario de la Experiencia (Universidad de Salamanca y Universidad Pontificia) inaugura hoy a las 18 horas el curso. El acto, que tendrá lugar en el auditorio Juan Pablo II de la Universidad Pontificia, contará con la intervención del vicerrector Antonio Sánchez Cabaco; el gerente de Servicios Sociales, Alberto Prado; la concejala de Mayores, Dorri Barbero; y las directoras del Programa, María Clemente y Adoración Holgado. La catedrática Amparo Jiménez ofrecerá la lección inaugural "El arte de las relaciones interpersonales".